



Schloss Lautrach

## Pressemeldung

### Kunstaussstellung auf Schloss Lautrach

#### **Vernissage auf Schloss Lautrach: »Mark's Wunderkammer«**

**Fotografien, Lentikularbilder und Projektions-Installationen von Mark Blezinger**

**Vernissage am Sonntag, 1. Dezember 2019, um 11 Uhr auf Schloss Lautrach**

**Zur Eröffnung der Ausstellung »Mark's Wunderkammer« mit Arbeiten von Mark Blezinger am Sonntag, dem 1. Dezember 2019, um 11 Uhr sind Kunstinteressierte herzlich eingeladen. An der Vernissage wird die Ausdruckstänzerin Freia Leonhardt auftreten. Die Laudatio zur Ausstellungseröffnung hält Dora Lardelli, Präsidentin der Kulturarchivs Oberengadin; der Künstler wird anwesend sein.**

Der Pariser Multimediakünstler Mark Blezinger zeigt auf Schloss Lautrach eine Auswahl an Fotografien, Lentikularbildern und Projektions-Installationen aus seiner »Wunderkammer«. Die Ausstellung wird mit neuen Exponaten und Filmen aus dem transalpinen Kulturprogramm *AlpenMythenSehen* zu einem spielerischen Entdeckungsparcours in Zeiten des Klimawandels inszeniert. Die Besucher tauchen beim Betrachten der Arbeiten in surreale, teilweise auch mythische, Bildwelten ein und werden faszinierende Geschichten im Spiel von Licht und Schatten entdecken.

Mark Blezinger, Filmemacher, Autor, Theaterprofi, Fotograf und Videokünstler, lebt seit 1989 in Paris. Er realisiert neben Kurzfilmen und Fernseh-Dokumentationen seine eigenen Bildwelten – oft in Form von Video-Projektionen für Theateraufführungen und Konzerte (u.a. Meret Becker). Seine Technik kombiniert Effekte der alten »Laterna Magica« mit modernster digitaler Bildbearbeitung. Die meist surrealen Fotomontagen sind teilweise mit der einzigartigen, französischen »Relief-Technik« bearbeitet, bei der die Illusion von Dreidimensionalität ohne Spezialbrille erreicht wird. Blezingers jahrelange Arbeit an großen europäischen Theaterhäusern zwischen Berlin und Paris findet ihren Ausdruck in seinen Bildillusionen, die in mühsamer Kleinstarbeit aus zahlreichen analogen und digitalen Fotografien zu einer Geschichte verwoben werden. Seine visuelle Ästhetik ist einmalig und man kann ihn als Pionier einer neuen Kunstform zwischen Fotografie und visueller Skulptur bezeichnen. Blezinger ist derzeit einer der wenigen Künstler, der mit Lentikularfotografie arbeitet und Reliefbilder mit außergewöhnlicher Tiefe komponiert. Für Schloss Lautrach ist es eine besondere Ehre, die Foto- und Videoarbeiten von Mark Blezinger bis 30. April 2020 ausstellen zu dürfen. Der Ausnahme-Künstler, dessen Biografie beeindruckt, ist regelmäßig und erfolgreich in internationalen Galerien und auf Kunstaussstellungen vertreten.

An der Vernissage am 1. Dezember 2019 um 11 Uhr wird die Ausdruckstänzerin Freia Leonhardt einige Themen der Ausstellung tänzerisch in Szene setzen. Zur Eröffnung der Ausstellung hält Lic.

Management Centrum Schloss Lautrach GmbH  
Christina Kral-Voigt M. A., Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Schlossstr. 1 | 87763 Lautrach  
Telefon +49 8394 910 415  
[c.kral-voigt@schloss-lautrach.de](mailto:c.kral-voigt@schloss-lautrach.de)  
[www.schloss-lautrach.de](http://www.schloss-lautrach.de)



Schloss Lautrach

phil. Dora Lardelli, Präsidentin des Kulturarchives Oberengadin, die Laudatio; der Künstler Mark Blezinger ist auch anwesend.

Mehr Informationen und Besichtigungszeiten: [www.schloss-lautrach.de](http://www.schloss-lautrach.de)

BU: Der Pariser Multimediakünstler Mark Blezinger stellt auf Schloss Lautrach aus  
(Foto: Mark Blezinger)

BU: »End of Ice Age« von Mark Blezinger  
(Foto: Mark Blezinger)